

Aumenta el número de PTEU en huelga en su segunda jornada de movilización en la Universidad

Un centenar de profesores se concentró ante la Delegación del Gobierno y se entrevistó con Cecilio Vadillo. El diputado Mario Bedera dice que precisarán sólo de una acreditación específica

VALLADOLID.— La conflictividad de los profesores titulares de escuela universitaria (PTEU), en su segunda jornada de huelga, se extendió en el día de ayer en el ámbito universitario.

La huelga fue total entre el colectivo de Empresariales, en los centros de Valladolid y Soria, y en la Escuela de Informática de Segovia. Mayoritariamente fue seguida en Ciencias del Trabajo de Palencia, en la Politécnica de Valladolid y en Enfermería de Soria...

«Hasta ahora, la movilización tenía lugar sólo en Valladolid, y ahora se ha empezado a extender al resto de los campus: Segovia, Soria y Palencia, donde se ha creado un comité. Pero, también, por primera vez, nos llegan noticias de paros en otras universidades del país. Las perspectivas son optimistas, porque en Salamanca se sumarán el próximo día 14 a los paros, ya iniciados en las universidades de Valladolid, Burgos y León», manifestó Ángel Arenales, PTEU de Empresariales y afiliado a UGT, sindicato que apoya abierta-

mente la movilización del colectivo.

Un centenar de profesores se concentró a las 12 del mediodía ante la Delegación del Gobierno. Una comisión formada por cuatro representantes fue recibida por el subdelegado, Cecilio Vadillo, al que le transmitieron sus reivindicaciones: «Recuperar los derechos perdidos en la LOU. Posibilidad de promoción real. Equiparación de la carga docente con el resto de profesores y el nivel 27 para todos los PTEU».

«Conocía [Vadillo] nuestra problemática y se comprometió a transmitirla a Madrid», dijo Moisés Blanco, profesor de la Politécnica.

Una hora antes de la concentración, el diputado del PSOE por Valladolid, Mario Bedera, informó en rueda de prensa que los PTEU «sólo precisarán de una acreditación específica para ser docentes de universidad y que, en la valoración de méritos, se tendrá particularmente en cuenta la docencia».

Bedera recordó que el hecho que el de los PTEU sea «un cuerpo a extinguir» no supone que se les vaya a



Profesores concentrados ayer ante la Delegación del Gobierno. / MONTSE ÁLVAREZ

«fusilar al amanecer» sino que no se convocarán nuevas plazas ya que, recordó, España es el único país que cuenta con un cuerpo docente de estas características, que respondía

a las demandas existentes en el momento de su creación pero no a las nuevas perspectivas que la convergencia plantea hoy, informa Europa Press.